
 

 Stadt Karlsruhe 
 Der Oberbürgermeister 

 

STELLUNGNAHME zur  Anfrage 
 
der SPD-Ortschaftsratsfraktion 
 

vom:  27.09.2018 
 

Vorlage Nr.: 444 

Verantwortlich: 
 

GBA 

Anfrage wegen der vorgesehenen Abholzung dreier japanischer Zierkirschbäume in der 
Staigstraße 

Gremium Termin TOP ö nö 

Ortschaftsrat Grötzingen 24.10.2018 8 X - 

 
 
 
Das Gartenbauamt wird die Ortsverwaltung unterstützen, die abgängigen Kirschbäume  zeitnah 
zu ersetzen.  
 
Die  ehemals vorhandenen Grünbestände im Bereich der Augustenburgschule entlang der 
Staigstraße werden im Zuge der Fertigstellung der Schulfreianlage im Winterhalbjahr 2018/2019 
wieder hergestellt. 

Finanzielle Auswirkungen des Antrages (bitte ankreuzen)         X nein  ja  
 

Gesamtkosten der  
Maßnahme 

Einzahlungen/Erträge 
(Zuschüsse u. Ä.) 

Finanzierung durch  
städtischen Haushalt 

Jährliche laufende Belastung 
(Folgekosten mit kalkulatori-
schen Kosten abzügl. Folgeer-
träge und Folgeeinsparungen) 

 

                         

Haushaltsmittel stehen Wählen Sie ein Element aus. 

Kontierungsobjekt: Wählen Sie ein Element aus.                                                      Kontenart:       
Ergänzende Erläuterungen:       

 

ISEK-Karlsruhe-2020-relevant  nein  ja Handlungsfeld: Wählen Sie ein Element aus.  

Anhörung Ortschaftsrat (§ 70 Abs. 1 GemO)  nein  ja durchgeführt am         

Abstimmung mit städtischen Gesellschaften 

 

 

 nein  ja abgestimmt mit         
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